
 

ATA DA 4ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 15ª LEGISLATURA, DA CÂMARA 

MUNICIPAL, CASA JAIME RIBEIRO DELGADO, SÂO JOSÉ DO SABUGI - 

PB. 

Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e um (08/04/2021), às nove horas 

(09h00minhs) na Sala das Sessões da Câmara Municipal de São José do Sabugi – PB 

reuniram-se os senhores vereadores sob a presidência da vereadora Idalete Nóbrega da 

Costa. A senhora presidente cumprimentou a todos os presentes, e solicitou da vereador 

Makson que fizesse a leitura bíblica da I Carta de Pedro. Logo após solicitou do 

primeiro secretário que fizesse a chamada nominal dos Vereadores presentes. Tendo 

número suficiente de membros foi aberta a sessão.  Feita a leitura da Ata anterior que 

foi aprovada por todos os presentes. Logo na sequencia, foi feita a leitura do expediente 

do dia, e a palavra foi concedida aos vereadores para fazerem suas considerações 

iniciais. Dando continuidade à pauta foi apresentado o Projeto de Lei que Dispõe sobre 

o Conselho Municipal de Saúde de São José do Sabugi, define sua composição e 

atribuições, com base nas recomendações da Resolução nº 453 de 10/05/2012 do 

Conselho Nacional de Saúde, revogada a Lei municipal nº 386 de 14 de Janeiro de 2005 

e adota outras providências. Depois de feito a leitura ficou em apreciação. Na sequência 

usou da palavra a vereadora Maria Gorete que apresentou para todos o Projeto de lei 

que dispõe sobre a Inabilidade de Imóveis e Moradias Populares, doadas pelo Município 

de São José do sabugi-PB, ou que tenham recebido subvenção deste, e dá outras 

providências. O mesmo ficou para apreciação. Logo após, foi apresentado para todos, 

uma Moção de Pesar pelo falecimento da senhora Francisca Lopes da Costa (Titia 

Lopes). Usou da palavra o Vereador Damião Galvíncio que apresentou para todos um 

Requerimento solicitando do Executivo a implantação de Câmaras para Monitoramento 

dos Prédios Públicos. Foi aprovado por todos. Usou da palavra a Vereadora Idalete que 

apresentou um Requerimento solicitando reforma reposição, implantação e instalação de 

lixeiras públicas, nos locais onde foram retiradas. O mesmo foi aprovado por 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente franqueou a palavra e 

como ninguém quis fazer uso da mesma, foi encerrada a sessão na qual será lavrada a 

ata e assinada na próxima sessão. Plenário da Câmara, em 08 de abril de 2021. Gizela 

de Araújo Silva – Secretária. 

 

 


